

**Ingeniera Erika Palma, gerente del IBAL inicio lavado**

Bueno, a esta hora continuamos con la actividad del lavado de tanques desde las 4 de la mañana con todo el equipo operativo de nuestra empresa, más de 90 operarios en esta actividad donde están distribuidos en el tanque Ambalá, Piedra Pintada, Miro Lindo y Picaleña con todos los protocolos de seguridad y salud en el trabajo, con todos los elementos de protección personal, las herramientas, hidrolavadoras, el hipoclorito, todo lo correspondiente a esta actividad que inició desde las 4 de la mañana con los preoperacionales correspondientes y a esta hora seguimos en esta actividad para que en el tiempo que nos propusimos y en el cronograma que tenemos de 12 horas estar terminando, culminando y poder restablecer la prestación del servicio en la ciudad de Ibagué.

Bueno, es importante también, una vez más, recomendarle a los ibaguereños, a los usuarios de la empresa ibaguereña tener su tanque de almacenamiento correspondiente en cada una de sus viviendas, de sus hogares que esto nos permite precisamente para este tipo de actividades que tienen una durabilidad de 10 a 12 horas no tengan ningún tipo de inconveniente, teniendo en cuenta que estos tanques de almacenamiento de sus viviendas tendrían que tener una capacidad y una duración de 24 horas, el cual no tendrían ningún inconveniente. Seguimos trabajando por ustedes los ibaguereños, desde luego desde la empresa de ustedes que es el IBAL.